

SOIRÉE-
CABARET

4^e ÉDITION

2018



FONDATION
MÈRES
avec pouvoir



Bilan de la 4e édition **Soirée-Cabaret** de la Fondation mères avec pouvoir

Merci du fond du cœur!

C'est avec beaucoup de joie et de reconnaissance que nous vous annonçons que l'événement Soirée-Cabaret 2018, qui s'est déroulé le 17 mai 2018, a permis d'amasser **103 000 \$** pour soutenir les familles de l'organisme Mères avec pouvoir. C'est la plus grosse somme amassée de notre histoire!

Nous sommes évidemment très heureux que près de 200 personnes aient répondu à notre invitation et offert leur soutien. C'est grâce à des gens comme vous que nous pouvons faire la différence.

Un merci tout spécial à nos deux animateurs de la soirée, Alex Perron et Catherine Trudeau, et félicitations aux mères qui se sont encore une fois, montrées si inspirantes et persévérantes.

Nous espérons que vous avez apprécié la soirée tout autant que nous et vous remercions d'avoir participé en si grand nombre à l'encan, au tirage et de vous être donné corps et âme à l'activité de karaoké !

Au plaisir de vous revoir l'an prochain...

Julie Chabot, Présidente de la Fondation Mères avec pouvoir

Coralie Desjardins, Présidente de Mères avec pouvoir Montréal

Valérie Larouche, Directrice générale, Mères avec pouvoir Montréal

Répondez à notre sondage en moins de 3 minutes suite à la soirée... C'est ici! »»

Pour voir les photos de la soirée, c'est ici! »»

Pour revoir encore et encore la magnifique capsule vidéo "pourquoi ça marche", c'est ici! »»

Merci à nos généreux partenaires

